

# BROADCAST

## Polsek Tamansari Tingkatkan Patroli Dini Hari di Bundaran Gobras untuk Antisipasi Balap Liar dan Geng Motor

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.BROADCAST.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.BROADCAST.CO.ID)

Dec 14, 2024 - 09:14



Polsek Tamansari Tingkatkan Patroli Dini Hari di Bundaran Gobras untuk Antisipasi Balap Liar dan Geng Motor

Tamansari, [14/12] – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban

masyarakat, Polsek Tamansari Polres Tasikmalaya Kota meningkatkan intensitas patroli pada dini hari di sekitar Bundaran Gobras. Langkah ini dilakukan sebagai upaya antisipasi terhadap aksi balap liar dan aktivitas geng motor yang sering meresahkan warga.

Kapolsek Tamansari, Iotu Nuraeni menyampaikan bahwa patroli ini merupakan respon atas laporan masyarakat terkait potensi gangguan keamanan di wilayah tersebut, terutama pada jam-jam rawan dini hari.

“Kami menerima sejumlah laporan dari warga mengenai adanya aktivitas balap liar dan konvoi geng motor di Bundaran Gobras yang dapat membahayakan keselamatan, baik bagi pelaku maupun pengguna jalan lainnya. Oleh karena itu, kami meningkatkan patroli guna menciptakan situasi yang kondusif,” jelas Kapolsek

Patroli melibatkan personel gabungan dari unit Sabhara, Reskrim, dan Bhabinkamtibmas. Selain melakukan pengawasan, petugas juga memberikan imbauan kepada pemuda yang masih berkumpul di area tersebut untuk segera membubarkan diri dan menghindari kegiatan yang melanggar hukum.

Hasil dari patroli selama beberapa hari terakhir menunjukkan adanya penurunan aktivitas balap liar dan pergerakan geng motor. Polsek Tamansari juga telah mengamankan beberapa kendaraan yang tidak dilengkapi surat-surat resmi sebagai bagian dari tindakan preventif.

“Kami mengimbau kepada orang tua untuk lebih mengawasi anak-anaknya, khususnya remaja, agar tidak terlibat dalam kegiatan yang merugikan diri sendiri dan orang lain. Kami juga akan terus bersinergi dengan masyarakat untuk memastikan Bundaran Gobras dan wilayah Tamansari tetap aman,” tambah Kapolsek

Polsek Tamansari berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan di seluruh wilayah hukum dengan mengutamakan pendekatan preventif dan edukatif. Masyarakat diharapkan dapat berperan aktif dengan melaporkan setiap aktivitas mencurigakan melalui nomor layanan pengaduan yang telah disediakan.